

再開発ニュース 新年号

明けましておめでとうございます。
 去年の5月に本組合が設立されました。これも皆様のご協力のおかげです。
 次は権利変換です。道程はまだまだ長いですが、一歩ずつ着実に進んで
 まいります。今年も宜しく願い致します。 **理事長 押見裕司**

新年明けましておめでとうございます。
 「初日の出 ビルの高見の 光輝かな」一日も早く高層マンション自宅から、
 初日の出を拝みたいと願っている今日この頃です。
副理事長 杉村博徳

明けましておめでとうございます。
 一つ山を乗り越えたら、また次の山が現れるといった感じですが、確実に一
 歩一歩前に進んでおります。今まで以上に、皆様からのご意見を頂ければ
 と思っております。宜しくお願いします。 **副理事長 伊藤明日太**

新年明けましておめでとうございます。
 本年は昨年の再開発事業者としての組合発足を受け、ハード面ソフト面と
 もに本格的な構築を削り上げる年になりました。とりわけ新しい街の顔とな
 る、高層住居タワーの内容の充実にか力を注ぎたいと思います。よろしくお願
 いいたします。 **理事 阿部和比古**

明けましておめでとうございます。
 昨年の本組合設立を基に、本年はより一層推進していきたいと思ひます。
 地元白金の町のさらなる発展を期して皆様の力を結集していきましょう。
理事 中山金属株式会社 中山喜徳

新年おめでとうございます。
 明るい未来を皆さんと築きましょう。 **理事 高田まさこ**

謹賀新年
 建築費の高騰で、計画の再構築をせざるを得ず計画の遅れが出た事は残念
 ですが、今年は計画を詰めて早く具体化する様頑張りましょう。
理事 那須康男

明けましておめでとうございます。
 昨年は、皆様のご期待にお答え出来ない申し訳ない年となりました。今年
 は、申年です。申という字は、伸びるに通じるそうです。より良い街になり
 ますよう、一日でも早く開発が進みますよう、希望の一年にしていまいます。
理事 松島純子

明けましておめでとうございます。
 昨年は、皆様のご賛同を得て、念願の本組合が設立されるという大きな
 目標を達成しました。今年も組合員の皆様はじめ関係者各位のご協力の
 もとで着実に課題を乗り越えて、早期にこの街づくりが完成するよう頑張
 ります。 **理事 平尾隆幸**

新年あけましておめでとうございます！
 本事業を取り巻く状況変化に的確に対応し、皆様のこれまでの努力を結
 実させ、新たな白金の豊かな都市空間を創造するために、今年も組合一
 丸となった計画を推進しましょう。 **理事 松島商事株式会社 菅野弘一**

明けましておめでとうございます。
 昨年は本組合が設立されたものの、スケジュールの延長等がありました。
 本年は、ますます皆さまのご意見・ご助言が必要な年となるかと思われま
 す。率直なご意見を各理事までお聞かせください。宜しくお願い致します。
理事 村林和憲

新年明けましておめでとうございます。
 去年は組合設立認可されました。いよいよ再開発事業のスタートです。地
 域の為、皆様の為になる様、より良い事業として行きたいですね。力を合
 わせて、いち早い完成を目指しましょう。 **理事 横溝敏一**

新年あけましておめでとうございます。
 『ローマは一日にして成らず(Roma was not built in a day)』という諺の通
 り、昨年の再開発設立達成をはじめ、これまで皆様方と歩んできた努力
 の積み重ねがゆっくりと、そして着々と確実に形となってまいりました。そ
 して本年は、再開発実現に向けた最後の詰めの作業に取りかかる年とな
 りそうです。引き続き、本年も変わらぬご支援を賜りますよう、どうぞ宜しく
 お願い申し上げます。 **理事 小山哲正**

あけましておめでとうございます。
スケジュールが若干延びましたが、これから、実施計画が本格化して、皆さんの将来設計が次第に具体化していきます。監事として、再開発が公平、公正に進むよう注視してまいります。皆様のご協力を宜しく願致します。**監事 養輪孝一**

明けましておめでとうございます。
昨年は、組合設立という事業があり、大きく前進いたしました。今年度は、権利変換に向けての作業を着実に進めてまいります。よりよい街づくりに向け、皆様のなご一層の御支援・御協力を賜ります様、お願い申し上げます。**監事 橋田俊也**

新年明けましておめでとうございます。
いよいよ今年は、再開発が本格的に進んで行くのだと言う実感が湧いて参りました。家族・地域の方々の為、監事としての業務を滞りなく遂行出来ればと思っています。どうぞ、宜しく願致します。**監事 伊藤賢実**

明けましておめでとうございます。
昨年は工事費の高騰により、予定しておりました権利変換計画の作成を延期させていただきました。皆様にご理解を頂けたこと深く感謝しております。本年は、予定通り権利変換計画の合意形成をスタートできるよう、また、皆様にとってより良い再開発事業となるよう、最大限サポートさせて頂く所存です。面談等、お会いさせて頂く機会の多い年となりますが、本年も皆様のご協力を賜れますよう宜しく願致します。
株式会社佐藤不動産鑑定コンサルティング 佐藤、岡、田中、池村

あけましておめでとうございます
旧年中は大変お世話になりました。弊社では、皆様方が将来にわたり安心して暮らして頂けるよう、その基盤となる道路、公園、下水道等の公共施設設計業務を、今年も引き続き遂行させて頂きます。目に付きにくい分野ではありますが、再開発を担う一員としてさらに努力してまいりますので、今年もよろしく願致します。
(株)上野計画事務所 代表取締役社長 勝兼真行

明けましておめでとうございます。
事業化に向け、環境アセスメントの手続きにおいても次なるステージへと進めてまいります。本年もよろしく願致します。
日本工営株式会社

明けましておめでとうございます。
昨年は商業部会の開催等、具体的な業務をスタートすることができました。皆様方のご協力、ご理解、誠にありがとうございます。本年は、事業の進捗にあわせ、より具体的に商業の内容や配置等について進めさせて頂く所存で、より良い再開発事業に寄与できるよう全力で取り組ませて頂くと存じます。本年もよろしく願致します。
株式会社イデア 江田、宮田

明けましておめでとうございます。
社名の(梓)は古来、中国で百木の王とも呼ばれ、堅くて強靱、弾力があり、版木や月、良質な建築の材料として重宝された木です。梓匠(シショウ)は大工や建築職人、梓人(シジン)は棟梁の意味でもあります。私達は、その建築職人の魂を大切にしながら権利者の皆様にとって『質実優美』な建築となるよう、最大限努力していきたいと思っております。本年も引き続きよろしく願いたします。
株式会社梓設計 杉谷、和出、那須、坂田、荘司、奥村

新年あけましておめでとうございます。
昨年は皆様へ、大変お世話になりました。誠にありがとうございました。本事業を取り巻く環境は、建築費の高騰等と依然厳しい状況にありますが、権利者の皆様方と関係者全員が手を取り合い、より一層団結して乗り越えて行きましょう。私共も全力を尽くします。本年も宜しく願いたします。
理事・事業協力者 株式会社長谷工コーポレーション

明けましておめでとうございます。
本年は、当地区再開発事業の節目である権利変換計画を見据えて進んでいくこととなります。今後も地権者の皆様や関係者の皆様と力を合わせ、私共の持っている力を発揮し、最善を尽くす所存でございますので、本年も何卒よろしく御願申し上げます。
参加組合員 東京建物株式会社、株式会社長谷工コーポレーション、住友不動産株式会社、野村不動産株式会社、三井不動産レジデンシャル株式会社

発行：白金一丁目東部北地区市街地再開発組合
住所：〒108-0072 港区白金1-4-12 白金フィールズ1階
電話：03-3473-7865 Fax:03-3473-7875
ホームページ：http://www.shirokane-1.com
制作責任者：岡本・石橋